

proyectada en dicho municipio a la solución definitiva al saneamiento, de una población que excede los 14.000 habitantes.

PLAN ESPECIAL DE PROTECCION DE LAS LAGUNAS DE RUIDERA

Ha quedado presentado a información pública por la dirección general de Acción Territorial y Urbanismo del MOPU el Plan Especial de Protección de las Lagunas de Ruidera, cuya declaración de Parque Natural fue efectuada hace unos meses por el ICONA.

La belleza natural de este paraje ha sido alterada por más de 300 edificaciones, la mayoría de ellas construidas ilegalmente. La Administración ha incoado 48 expedientes sancionadores, la mayor parte de ellos a urbanizaciones ilegales cercanas a la localidad albaceteña de Osa de Montiel.

ME PREOCUPA EL «CHAUVINISMO» DE NUESTRAS PROVINCIAS (GONZALO PAYO)

En su primera rueda de prensa, tras su elección, el presidente de la Junta de Comunidades Castilla-La Mancha, Gonzalo Payo, mostró su preocupación por el «chauvinismo» provincial y expuso su opinión de que la Universidad Castellano-Manchega, por razones de presupuesto, distribuyese las sedes de sus facultades y escuelas técnicas por las cinco provincias de la región. Tras anunciar que dejaría algunos de sus actuales cargos para dedicarse, casi en exclusividad, a trabajar por la región, anunció que posiblemente la sede provincial de la Junta de Comunidades sería el toledano Palacio de Fuensalida, a cuyo fin había realizado diversas gestiones oficiales con el Ministerio de Cultura. También informó que próximamente se efectuaría una reestructuración de los departamentos regionales, pasando Comercio y Turismo a Cuenca y desdoblándose el de Asuntos Económicos, Industria y Energía en dos departamentos, ambos con sede en Guadalajara.

DOS MILLONES DE PESETAS A LA S. G. R. DE TOLEDO

En Toledo, el presidente de la

Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Gonzalo Payo, entregó dos millones de pesetas como aportación del Organismo Regional a la Sociedad de Garantías Recíprocas de Toledo. En el acto estuvieron presentes el Consejero de Industria y Energía, don Agustín de Grandes; el consejero de Agricultura, don Leopoldo Sepúlveda, y los representantes de la Sociedad de Garantías Recíprocas. Asimismo, la S. G. R. de Toledo acordó nombrar a Gonzalo Payo presidente de honor de dicha entidad.

Hay que señalar que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a propuesta del consejo de Industria y Energía, acordó participar como socio protector en cada una de las Sociedades de Garantías Recíprocas de las cinco provincias que componen la Región con dos millones de pesetas por provincia.

CIEN MILLONES PARA FONDO DE EMPLEO COMUNITARIO

A través del diario «Lanza», el diputado de UCD, don Blas Camacho Zancada, da cuenta de que, con cargo al Fondo de Empleo Comunitario, han sido destinados a nuestra provincia, previas gestiones con el ministro de Trabajo y Seguridad Social, 100 millones de pesetas que serán distribuidos por el Gobierno Civil. «Dicha cantidad, aunque no colma nuestras aspiraciones —añadió el diputado de UCD— en este aspecto, nos sirven, al menos, para paliar en parte las necesidades existentes».

Abierta la posibilidad de que dicha cantidad sea incrementada en un futuro próximo, los 100 millones indicados se remitirán: 20 de forma inmediata; 25 en los primeros días de marzo y el resto, es decir, 55 millones, entre mayo y junio.

ALCOHOL PARA GASOLINA

El día 16, don Pedro Menchero, diputado de UCD y presidente de la Cámara Agraria Provincial, se ha entrevistado con el vicepresidente

económico del Gobierno, don Juan Antonio García Díez, quien le comunicó que va en serio la aparición de un decreto o norma por el que parte del alcohol vínico en poder del SENPA podría ser vendido a la CAMPSA para su mezcla con la gasolina y ser utilizado así como carburante.



Según las pruebas realizadas, el alcohol previamente deshidratado y mezclado en pequeñas proporciones con la gasolina supondría un aumento del combustible y un estimable ahorro de divisas. Parece que para esta operación Hacienda va a destinar de cinco a seis mil millones de pesetas.

De confirmarse la noticia supondría un alivio para los elaboradores de vino y alcohol en la región manchega, que es la de mayor producción de España, y muy especialmente a la provincia de Ciudad Real.

EL ESTATUTO DE CASTILLA-LA MANCHA, ADMITIDO A TRAMITE

En su reunión del día 17, la Mesa del Congreso de los Diputados ha admitido a trámite el Proyecto de Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, con lo que se iniciarán los respectivos trámites parlamentarios en la Comisión constitucional de la Cámara.

NUEVO EDIFICIO PARA LA DELEGACION DE HACIENDA: 139 MILLONES

Según declaraciones del delegado de Hacienda, don Ignacio López, el Consejo de Ministros en el pa-